

Sven Ziuber fährt in Öschelbronn auf Platz drei

Geschrieben von: Harald Ziuber

Dienstag, den 03. Mai 2011 um 20:13 Uhr



Eine starke Leistung zeigte der 17-jährige Juniorenfahrer **Sven Ziuber** vom **RSpV Schweningen** bei dem Öschelbronner Kriterium. Über die Renndistanz von 45 Kilometer auf dem schnellen Öschellbronner Rundkurs war Sven während des gesamten U-19-Juniorenrennens rennbestimmend an der Spitze zu finden und sorgte zusammen mit dem späteren Sieger Jonas Tenbruck (Wendelsheim) und dem Zweiten Jonas Takacs (Empfingen) für ein hohes Tempo.

Das Führungstrio Tenbruck, Takacs und Ziuber fightete in den Wertungsrunden um die Punkte und ließ dem starken Fahrerfeld keine Chance. Immer wieder konnte Sven seine Sprintqualitäten ausspielen und sicherte sich nach Wertungsschluss den sicheren dritten Platz auf dem Treppchen. Infolge Stürze und technischer Defekte mussten mehrere Fahrer frühzeitig aus dem Rennen ausscheiden.

Beim schweren Frühjahrsklassiker "Rund um Schönaich" über 90 Kilometer fuhr Sven Ziuber mit dem geschlossenen Hauptfeld ins Ziel und signalisierte, dass er seine zweiwöchige Erkältungspause nach seinem Trainingslageraufenthalt mit dem Verbandsteam auf Mallorca gut auskuriert hat. Nächstes Wochenende wird der junge RSpV-Juniorenfahrer bei den Baden-Württembergischen Straßenmeisterschaften in Leutkirch / Allgäu beim Einzelzeitfahren über 13,6 Kilometer und beim Straßenrennen über 83 Kilometer starten.

Sven Ziuber fährt in Öschelbronn auf Platz drei

Geschrieben von: Harald Ziuber
Dienstag, den 03. Mai 2011 um 20:13 Uhr



Bild: Sven Ziuber, RSpV Schweningen